



学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成

# ミニバス大会



# サッカー大会



10月4日(水)、1地区(勝浦・大多喜・御宿)のミニバス大会が、国吉中学校の体育館で開催されました。

1試合目は御宿小と対戦して惜しくも負けてしまいました。2試合目は上野小と対戦し、持てる力を最大限に発揮して、大差で勝利しました。惜しくも決勝戦及び3位決定戦には進むことはできませんでしたが、素晴らしいチームワークとプレイが随所で見られました。

10月18日(水)、1地区(勝浦・大多喜・御宿)のサッカー大会が大多喜B & Gグラウンドで開催されました。1試合目は総野小、2試合目は上野小と対戦し、どちらの試合も勝利しました。そして、各ブロック1位の勝浦小と御宿小が優勝をめざして決勝戦を行いました。決勝戦の開始直後は、互いに譲らず接戦した展開でしたが、徐々に勝浦小のペースとなり、素晴らしいチームワークで優勝しました。

## 政策統括監出前授業

5年生、6年生を対象にした第2回目の出前講座が本校体育館で行われました。現在使われていない勝浦市の施設(①旧大原高校勝浦若潮キャンパス体育館、②旧鵜原保育所)の使い方について、第1回目の出前講座で児童のみなさんから沢山のアイデアが出ました。

今回の出前講座では、沢山出されたアイデアの中から、しばらくこまれて出来た施設イメージ案を見て、イメージ案の良いところ、もっと工夫をした方がよいところ、また、施設の名称などについて、グループで話し合い、意見を出し合いました。

旧大原高校勝浦若潮キャンパス体育館の新施設イメージ案は、様々なジャンルのスポーツができる体育館、旧鵜原保育所の新施設イメージ案は、温泉・宿泊施設でした。

みなさんの考えたアイデアが、たくさん採用されて、素晴らしい施設ができるといいですね。

